
Subject: War beiim Hautarzt - konnte meine Vorstellungen nicht umsetzen. Was
jetzt?
Posted by Shibuya on Fri, 02 Mar 2007 15:05:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin,

ich komme gerade von meinem Hautarzt.
Ich hatte das Anliegen, wegen der (meiner Meinung nach) recht
starken Hauterschlaffung meine Medikation experimentell auf Avodart topisch umzustellen.

Ich habe ihm dann von diesem Forum erzählt und das solche Hautprobleme nicht nur bei mir
aufgetreten sind.
Er hat sich dann meine Haut aus der nähe betrachtet und sie abgetastet. 
Ergebnis: er kann keine meinem Alter entsprechend abnormale Erschlaffung feststellen. Er
meinte dann, daß die eigene subjektive Wahrnehmung einen Sachen kritischer betrachten
läßt als sie tatsächlich sind.
Das Hautprobleme auftreten können sei ein Gerücht, welches IRGENDWER mal ins Internet
gestellt hat. Es sei auch gerade wieder eine neue Studie mit Propecia gemacht worden, wo die
einzige Nebenwirkung, die bei jeden 200. Teilnehmer (von insgesamt 10.000)auftrat, ein
nachlassen der Libido sei.

So, damit ist es ihm schon fast gelungen mich einzuwickeln, davon mal abgesehen das ich dieses
mal 2 Hautärzten gegenüber saß und beide mich nochmals darauf aufmerksam machten,
daß meine Haut in einem guten Zustand sei und meine Erfolge bezüglich meines Haarausfalls
deutlich sichtbar seien. Zumindest was den HA angeht muß ich ihnen auch recht geben.

Jetzt habe ich irgendwie den Faden verloren aber ich schreibe jetzt einfach mal weiter   

Er hat dann wegen dem Dutasterid gesagt, daß er nur gegen HA zugelassene Medikamente
verschreibt. ER interessiert sich sehr für das Thema HA (habe ich auch gemerkt, er war gut bei
der Sache, so kenne ich ihn gar nicht   ) aber wilde Experimente macht er nicht. Wenn mir etwas
passieren würde oder ich nun empfindliche Nebenwirkungen kriegen würde so stünde er
juristisch und moralisch mit dem Rücken zur Wand. Er würde wieder zu Trick 17 greifen und
mir Proscar statt Propecia verschreiben (wie er es schon seit über 1 Jahr macht) und tat das
dann auch. Jetzt habe ich ein Rezept für Proscar in der Hand, bin aber scheiß unsicher ob ich
es jetzt holen soll.

Wegen dem Thema Haut nochmal:
Er empfahl mir eine Fachklinik in Braunschweig, ich selber habe gestern per Internetsuche eine in
Hannover gefunden bezüglich IPL-Behandlung. Die Kosten würden sich für Gesicht + Hals
auf etwa 140 € pro Behandlung belaufen....wieviele Behandlungen sind denn in etwa nötig
für ein straffendes Ergebnis? Hat das hier schonmal jemand gemacht? Wie sind denn eure
Erfahrungen?
Kann es auch sein, daß sich meine Haut jetzt für die 7 Jahre Kettenrauchen rächt?? Habe
im Schnitt etwa 30 Fluppen pro Tag geraucht und habe nur deswegen vor 2 Jahren aufgehört
weil ich übelsten Raucherhusten hatte und auch nen Erstickungsanfall hatte. Seitdem ist Sport
meine Droge   
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Aber kann das sein, daß jetzt auf einmal extrem aging angesagt ist?

Ich habe mir die Zutaten für die vitamin-c-creme bestellt, die Figaro empfohlen hat, werde auf
jeden Fall sofort mit er ANwendung beginnen wenn ich alle Zutaten habe.

Wie gesagt: Hautalterung = subjektiv?? Kann das sein? Habe ich mich von zuvielen
Negativbeiträgen im Forum beirren lassen??

Andere Frage: soll ich auf die Meinung meines Hautarztes pfeifen, mir Dutasterid aus Europa
bestellen, hoffen das es nicht in eine Zufalls-Zollkontrolle gerät und auf eigene Faust eine
topische Anwendung starten?? ICh wollte es mit der Flutamidlotion von Genhair kombinieren...wie
sieht es denn da aus? Die versenden aus den USA und da dürfte der Zoll doch schon recht
interssiert dran sein. Auf dem Label stehen ja meines Wissens auch die Inhaltsstoffe. Flutamid =
rezeptpflichtiges Medikament.....gilt dafür eine Sonderregelung, wenn es zu einer Lotion
weiterverarbeitet wurde oder behält der Zoll das Zeugs dann ein?? Sorry wenn das soviele
Fragen sind aber ich stehe jetzt an einem Scheideweg: entweder den alten Weg mit Proscar
weitergehen und die Haut mit IPL behandeln lassen (und an meiner subjektiven Wahrnehmung
arbeiten)    oder den Sprung ins kalte Wasser und mir Dutasterid & Flutamid bestellen, immer im
Hinterkopf das eine Lieferung vom Zoll abgefangen wird, mir die Medikation ausgeht und knapp 2
Jahre Arbeit fürn Arsch sind

So ein Dreck, ich dachte mir echt, daß ich da reinspaziere, ihm sage das ich mit der Wirkung
von FIN zufrieden bin aber ich aufgrund der Hautalterung auf Dut topisch wechseln will.....ratzfatz
hat er mir den Wind aus den Segeln genommen.
Ich hätte noch die ALternative zu dem anderen Hautarzt in meiner STadt zu gehen aber der ist
ein A****loch, daß einen nicht ernst nimmt...

Könnt ihr mir Tips geben?? Auf Medikation verzichten und HA freien Lauf zu lassen kommt
allerdings nicht in Frage   
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